M_GDE_URG spendet Blut! Erst wenn's fehlt, fällt's auf

Uni-Blutbank lädt Spendenwillige in die Festung Mark

Blut spenden - Leben retten. Machen Sie mit!

Jeder Spender wird dabei doppelt belohnt - bereits zum 4. Mal unterstützt die MDCC Magdeburg-City-Com GmbH als Blut-Pate die UNI-Blutbank Magdeburg und den Blutspendeförderverein mit einer Aktionswoche. Mitder MDCC-Blutspendewoche vom 04.05.- 11.05.2022 soll die öffentliche Wahrnehmung für das Thema Blutspende sensibilisiert werden und neue Spender akquiriert werden.

2. Magdeburger Firmenblutspende unterstützt von Arbeitsagentur und Uni-Magdeburg Darum wurde bereits im letzten Jahr im Rahmen der MDCC-Blutspendewoche die 1. Firmensblutspende ins Leben gerufen. Unternehmen und Firmen erhielten die Möglichkeit zentrumsnah in der Festung Mark Leben zu retten und Blut zu spenden. Mit dabei waren und sind erneut mit dabei Studenten und Mitarbeiter der Otto-von-Guericke-Universität, der Arbeitsagentur und MDCC. Aufgrund der guten Teilnahme wird es auch in diesem Jahr eine mobile Blutspende geben. Am 04./05.05. Mai können Bürger Ihr Blut spenden und Gutes tun. Das Team der Uni-Blutbank ist an beiden Tagen von 11-15 Uhr in der Festung Mark vor Ort. Alle Spender erhalten als Dank die reguläre Aufwandsentschädigung sowie ein zusätzliches Geschenk.

Blutspender werden

Jeder Lebensretter ab 18 Jahren hat die Chance in der Uniblutbank (Haus 39 auf dem Campus der Universitätsklinik Magdeburg) seinen Teil beizutragen. Neben dem Gefühl etwas Gutes zu tun, gibt es zusätzlich eine Aufwandspauschale von 25 €, einen Gesundheitscheck und Blutspendeausweis undeinen Imbiss vor Ort. Im Rahmen der Aktionswoche gibt es zusätzlich einen MDCC-ToGo-Kaffeebecher oder-Trinkflasche undbei der Firmenspende in der Festung Mark gibt es "on top" noch eine Pay Card inklusive 10,-€ Guthaben für Ihre nächsten Besuch in der Festung mit dazu.

Notwendigkeit Blutspende

Ca. 80% aller Bundesbürger benötigen mindestens einmal im Leben eine Blutkonserve oder andere Blutprodukte. Jeder weiß mittlerweile um die lebenswichtige Bedeutung des Blutes, die vor allem dann ins Bewusstsein rückt, wenn es an Blutpräparaten mangelt: Wir wissen von lebensbedrohlichen Erkrankungen, schweren Operationen oder tragischen Unglücksfällen, bei denen die Betroffenen ohne Bluttransfusion kaum oder gar nicht überleben könnten. Die notwendige medizinische Behandlung ist dann nur Dank der Blutspenden vieler freiwilliger Spender möglich.

Mehr als 4 Millionen Blutkonserven werden jährlich in Deutschland benötigt, allein ca. 16.000 Blutkonserven für die Versorgung der Patienten der Universitätsklinik Magdeburg. Besuchen Sie uns jederzeit. Das Team der Blutbank und vor allem viele auf Ihr Blut angewiesene Patienten freuen sich auf Sie. Unsere Öffnungszeiten sind auf der Homepage sowie auf den Social-Media-Kanälen zu finden. http://itib.med.ovgu.de/

[folgende Pressefoto 04.05.2022, Bildunterschrift Anwesende]



Unterstützer der Magdeburger Firmenblutspende (v. l. n. r.):
Oliver Hornemann, Förderverein Uni-Blutbank & Vorstand Wohnungsbaugenossenschaft Otto von Guericke eG; Prof. Dr.-Ing. Jens Strackeljan, Rektor Otto-von-Guericke-Universität Magdeburg; Georg Haberland, Pressesprecher Arbeitsagentur Magdeburg; Simon Becker, Gründer Villa Wertvoll; Christian Szibor, Geschäftsführer Festung Mark; Guido Nienhaus, Geschäftsführer MDCC Magdeburg-City-Com GmbH; Lucas Wagner, Öffentlichkeitsarbeit Uni-Blutbank



Guido Nienhaus (MDCC) spendet regelmäßig Blut.



Simon Becker (Villa Wertvoll) gibt sein Blut für den guten Zweck.



Oliver Hornemann (Förderverein Uni-Blutbangk/ WbG OvG) geht mit gutem Beispiel voran.